



CANADA

**É
É
Q
i
n
u
m
m
o
C**

n° 93

POUR DIFFUSION IMMEDIATE
LE 3 DECEMBRE 1971

PRÉSENTATION DE L'APPORT DU CANADA À L'OPS

DEPARTMENT OF EXTERNAL AFFAIRS
MINISTÈRE DES AFFAIRES EXTÉRIEURES

Le Canada a versé sa première quote-part égale à sa cotisation annuelle, au budget ordinaire de l'Organisation panaméricaine de la santé dont il est devenu membre le 27 septembre 1971. L'OPS compte maintenant 29 États-membres.

Le Secrétaire d'État aux Affaires extérieures, l'Honorable Mitchell Sharp, a présenté un chèque au montant de \$982,992 au directeur du Bureau panaméricain de la santé, le Docteur Abraham Horwitz, au siège de l'Organisation à Washington.

La cotisation du Canada est la quatrième en importance après celles des États-Unis, du Mexique et de l'Argentine.

En présentant la cotisation du Canada, M. Sharp s'est exprimé ainsi: "Je suis heureux que nous ayons pu conclure une entente par laquelle le Canada pourra assumer sa part de l'important travail de l'OPS. Le Canada tient à jouer un rôle d'associé et de membre actif de cette Organisation. Comme mon collègue, le Ministre de la Santé nationale et du Bien-être social, l'Honorable John Munro, l'a dit à l'occasion de notre admission à l'OPS: 'Nous espérons pouvoir y apporter quelque chose, car nous savons que nous en retirerons beaucoup.'"

L'OPS est le premier organisme interaméricain dont le Canada devienne membre depuis l'importante révision de politique extérieure à laquelle il a procédé en 1970. Une des principales recommandations de cette révision portait sur le resserrement des liens du Canada avec d'autres pays des Amériques et avec diverses organisations interaméricaines.

Le Canada est présentement en négociation en vue de devenir membre à part entière de la Banque interaméricaine de développement et il a annoncé son intention de se joindre à l'Institut interaméricain des sciences agricoles dont le siège est à San José, Costa Rica.

L'OPS et l'Organisation mondiale de la santé travaillent conjointement à environ 600 projets sanitaires dans les Amériques.